

CARTA DE AUTORIZACIÓN Y EXONERACIÓN DE RESPONSABILIDADES PARA MENORES DE EDAD EN LA PARTICIPACIÓN DEL PROGRAMA DE SISTEMA INTEGRAL DE TRANSPORTE ESCOLAR

Por medio del presente documento hago constar que yo: _____ identificada(o) con

Clave Única de Registro de Población: _____ con domicilio en: _____ y teléfono para contacto: _____, soy la (el) representante legal de la/el menor de edad: _____, con Clave Única de Registro de Población: _____.

Otorgo la autorización para participar en el programa de Sistema Integral de Transporte Escolar que es brindado por el Instituto de la Juventud del Estado de Baja California, para que pueda hacer uso del transporte y acudir a la escuela.

Expreso que he leído y comprendo el alcance legal, así como las instrucciones que me han sido proporcionadas. Manifiesto que su estado de salud es el adecuado para participar en el programa; no padece ninguna enfermedad que la o lo ponga en riesgo, tales como problemas cardiovasculares, problemas respiratorios, problemas de presión arterial, entre otras.

Reconozco que por el carácter del programa existen riesgos, peligros o daños que pudieran ocasionarse en su persona, así como hechos o circunstancias que pongan en riesgo su integridad, mismas que se mencionan a continuación de manera enunciativa, mas no limitativa como lo son: accidentes automovilísticos, que no se presente a tiempo al momento de que el transporte recoge a los jóvenes, que se demore realizando sus actividades en la escuela, entre otras, es por ello que estoy de acuerdo en asumir cualquier tipo de responsabilidad.

Así mismo, señalo que yo soy la única persona responsable de su salud, seguridad e integridad física y moral. Libero de toda responsabilidad civil, penal, fiscal, contractual y extracontractual por cualquier accidente, deficiencia, alteración, lesión, situación de riesgo e incluso la muerte al Instituto de la Juventud del Estado de Baja California, exonerándolos de cualquier tipo de responsabilidad. Renuncio a cualquier derecho y/o demanda, indemnización y/o cualquier acción legal en contra de cualquiera como resultado de la participación en el Sistema Integral de Transporte Escolar proporcionado por el Instituto de la Juventud del Estado de Baja California.

Estoy consciente de que en cualquier momento puede suspender su participación y abandonar el programa si así lo desea.

Me comprometo a tomar las medidas de seguridad necesarias para que la (el) menor pueda participar en el programa, así como registrar al (el) menor al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) por medio del seguro escolar. Acepto mis obligaciones y autorizo al menor a participar con responsabilidad, respeto y compromiso para el buen y armonioso desarrollo del mismo.

Manifiesto que los datos diligenciados en el presente documento son ciertos y cualquier omisión en los mismos, así como la responsabilidad derivada de ellos, es única y exclusivamente de quien lo suscribe.

El presente documento se suscribe para los efectos legales a que haya lugar, en la ciudad de _____, Baja California el día ____ de _____ del año 202__.

Firma del representante legal